

Relations publiques

LE VENDREDI 23 ET LE LUNDI 26 AVRIL 2010

33^E FÊTE DES LANGUES

Cette année encore, le Parlement fédéral a accueilli la 33^{ème} Fête des Langues, un événement de trois jours organisé par l'a.s.b.l. Centre d'Animation en Langues.

L'objectif de la Fête des Langues est d'améliorer la communication entre les différentes communautés linguistiques et de stimuler les participants à parler d'autres langues.

Le vendredi 23 et le lundi 26 avril, des bâtiments parlementaires et culturels bruxellois ont ouvert leurs portes à des élèves de l'enseignement primaire et secondaire qui ont appris à parler une autre langue de manière ludique et interactive.

Sous un soleil radieux, la journée « grand public » a attiré plus de mille deux cent personnes le samedi 24 avril. Cette année, cinq langues ont été mises en exergue: le français, le néerlandais, l'allemand, l'espagnol et l'arabe. Chacune de ces langues disposait de son « pavillon », où une immersion linguistique était proposée aux participants, que ce soit sous la forme d'un atelier, d'une exposition ou d'un spectacle. Dans l'hémicycle, des animations en français et en néerlandais se sont succédées.